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Botschaft der Elohim vom 27. September 2023 

Die Gnade der Erlösung ist mit euch 

Und so, ihr Geliebten wisset, die Gnade der Erlösung ist mit euch.  

Die Gnade der Befreiung ergießt sich mit jedem Strahl des solaren Lichtes.  

Die Gnade der Öffnung eurer Bewusstseine fließt in diesen Zeiten in die 

Menschheit, fließt in diesen Zeiten durch die Menschheit. 

Und dann lasset uns sagen, dass das, wie ihr darauf reagiert euren Raum 

erschafft. Denn alles ist euch gegeben. Alles ist in euch und um euch und durch 

euch.  

Und so habt ihr viel Prozesse durchlebt. Und jetzt ist der Moment, die alten 

Geschichten wahrhaft gehen zu lassen. Und dies bedeutet, dass ihr euren Fokus 

schulen dürft, dass ihr euren Fokus ausrichten könnt, in dieser Leichtigkeit der 

Schwingung, die jetzt hereinkommt. Denn ihr steht genau im Zenit zwischen 

dem Dunkeln und dem Lichten, in diesem Moment. Ihr steht in dem Zenit, wo ihr 

jede Seite in Leichtigkeit erforschen könnt. Und alte Schmerzen können 

auftreten, wenn ihr euch mit den alten Dingen beschäftigt. Und alte Schmerzen 

können auftreten, weil in eurem Unterbewusstsein noch die Ängste vor diesen 

Schmerzen, vor dieser alten Geschichte, die euch oft gefangen gehalten hat in 

den Räumen der dichten Energie. Und für Viele gilt, dass sie schon immer das 

Licht auf dem Planeten Erde gesucht haben, in den Zeiten der Dunkelheit. 

Fokus auf das Licht und die kristalline Kraft des Herzens ausrichten 

Und so lasst euren Fokus auf dieses Licht immer wieder gleiten. Lasst euren 

Fokus auf dieses Licht, das verbunden ist mit eurer Aufstiegsenergie in euch 

fließen, durch euren Atem, durch euer Herzzentrum und konzentriert euch auf 

die kristalline Kraft eures Herzens. Denn euer Herz hat ein Bewusstsein. Euer 

Herz schwingt in der Urschwingung eures Seins und all das, was euer Herz 

verletzt hat, verlässt euren Raum. Es verlässt euren Raum in dem Moment, wo 

ihr euch konzentriert auf das, was ihr wahrhaft seid.  

Und so ist jetzt deine Aufgabe, die Präsenz deines Seins mit deinem Körper-

bewusstsein zu verbinden, so dass du in deinem Körper als dieses Wahre Selbst 

präsent bist. 

Und wir sehen, dass viele auf dem Planeten Erde in diesem Wandel auf diesem 

Zenit manchmal auf die Seite der dichten Energien abgleiten, weil sie denken, 

dass sie noch nicht die Kraft haben die Energien zu halten. Doch ihr könnt es 

durch Konzentration, ihr könnt es durch die Ausrichtung eures Fokus. Und dabei 

erlebt ihr euer Leben, so wie es bisher war und so wie es sich ausrichtet. Denn es 

geht darum, dein Leben neu auszurichten und all die Ängste und all die 

Gedanken über das Niedere gehen zu lassen.  
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Denn diese Gedanken werden genutzt. Sie werden genutzt von denen, die 

dadurch schon lange Macht über euch hatten. Sie werden genutzt, um euch 

euren Glauben an euch selbst zu schwächen.  

Und so steht ihr alle in einer großen Herausforderung, euer Herz zu öffnen und 

euch selbst wieder zu erkennen in dieser Frequenz der Liebe – der Liebe für euch 

selbst. Der Liebe für euer Wachstum, das sich darauf bezieht, was ihr als Mensch 

glaubt zu sein. Denn nur in eurem Menschsein, in euren Gedanken über Mensch 

sein, könnt ihr wachsen.  

In Wahrheit habt ihr, die ihr auf dem Planeten Erde inkarniert seid, schon Vieles 

erfahren, auf anderen Welten. Und wir meinen all jene, die sich jetzt erheben 

und beschlossen haben eine neue Welt zu erschaffen auf diesem Planten Erde, 

ein neues Sein. Und jene, die solche Botschaften hören sind es, die sich erheben, 

und die manchmal verzweifelt sind, weil es in eurer Zeit so lange zu dauern 

scheint und weil ihr in eurem Bewusstsein immer wieder abzurutschen scheint. 

Doch diese Abrutschen kann euch dabei helfen, eure alten Ängste zu 

überwinden.  

 

Ein Prozess im gesamten Universum  

Und viele haben sich geöffnet in einer Weise, in der sie selbst noch nicht 

verstehen, was gerade geschieht. Und wir können euch auch empfehlen, alles 

sanft angehen zu lassen. 

Denn das, was ihr empfindet weitet sich aus und eure Sensibilität hat sich 

erhöht. Und in dieser Sensibilität nehmt ihr Dinge wahr, die euch weh tun, die ihr 

auf dieser Welt verlassen möchtet, und die euch dazu bringen können, diese Welt 

vorzeitig zu verlassen.  

Der gesamte Prozess ist ein Prozess, der im gesamten Universum als ein 

Lernprozess bezeichnet werden kann. Und er dienst letztendlich all jenen, die in 

solchen Welten sich aufhalten, um sich selbst wieder zu erkenne.  

[10:30] Und jene, die euch beherrschen wollen, die noch immer daran arbeiten, 

euch zu manipulieren, haben insoweit Einfluss, insoweit eure Ängste, die mit den 

alten Geschichten verknüpft sind, noch auflodern können. Und wir sagen euch 

auch, dass viele von jenen, die Macht ausüben wollten, ebenfalls den Weg des 

Aufstiegs gehen möchten und ihre Waffen, sozusagen, niederlegen. 
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Doch alles braucht ein gewisses Bewusstsein. Denn Energien und Aufmerk-

samkeit hängen zusammen. Und ihr zieht die Energien an, denen ihr eure 

Aufmerksamkeit schenkt. Das ist eine alte Weisheit, die wir schon lange an euch 

gegeben haben, die ihr auch in vielerlei Weise erfahren habt. 

Atem und Fokus ausrichten 

Und so möchten wir euch den Rat geben, dass ihr in den Momenten des 

Schmerzes – emotionaler Schmerz oder physischer Schmerz oder auch die 

Schmerzen eurer Energiekörper, die ihr im Körper spüren könnte, weil sich vieles 

in euch löst – abfließen lasst. Und dazu benutzt ihr euren Atem. Ein bewusstes 

Atmen kann so viel Erleichterung bringen.  

Und wir warnen euch vor den vielen Wiederholungen, die ihr geneigt seid , euch 

immer wieder zu erzählen, vor den allzu vielen Analysen, warum jetzt die Dinge 

so sind wie sie sind.  

Es gibt dieses kosmische Gesetz der Resonanz. Und so sagen wir euch, bringe 

deinen Fokus auf das, was du erfahren möchtest. Bringe deinen Fokus auf dein 

Licht, denn du möchtest dein Licht in dieser Welt erfahren, du möchtest dich 

erfahren in deiner Ausstrahlung. Und wenn du ausstrahlst, was du möchtest, was 

du in deinen Gedanken dir wünschst, dann erfüllt sich dies in dem Maß, wie du in 

Resonanz gehen kannst mit dieser Welt, die du bereits begonnen hast zu 

erschaffen - mit dieser neuen Erde.  

Und das ist die Sache mit der Zeit. Ihr fühlt euch in der Zeit gefangen. Ihr fühlt 

euch in der Zeit eingebunden in den Energien, von denen ihr glaubt, dass sie 

unausweichlich sind. Doch ihr könnt ausweichen. Ihr könnt sogar eurer 

Persönlichkeit ausweichen, die dies bezweifelt. 

Zweifel transformieren 

Und so erinnerst du dich jetzt an deine Meisterschaft. Stellst dir vor, dass du alle 

Zweifel über deine Meisterschaft in die violette Flamme der Transformation gibst. 

Stellst dir vor, dass du alle Zweifel an deinen Fähigkeiten, an deinem Potential in 

die violette Flamme der Transformation gibst.  

Ein transformierendes Licht, das permanent auf diesem Planeten Erde in diesem 

Moment zur Verfügung steht. Und viele Kräfte der Transformation sind mit euch, 

um euch dabei zu helfen, diese Zweifel, diese Depressionen, diese Nieder-

geschlagenheit in die Transformation zu geben. Denn es sind Energien, Energien 

in denen ihr euch im Kreis dreht. 

Lasst diesen Kreislauf sich auflösen – diesen Kreislauf der immerwährenden 

Selbstbetrachtung im Zweifel der immerwährenden Selbstbetrachtung in der 

Beschwerde.  
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Die Kraft des Wahren Selbst und der Seele in den Körper bringen 

Und wir wissen, dass das einer der schwierigsten Prozesse ist, die ihr gerade 

durchlebt, weil ihr immer noch glaubt, dass ihr das, was ihr im physischen 

Körper erfahrt, seid. Doch es ist so, dass ihr euren Körper benutzt, um eine 

Erfahrung zu machen. Und dieser Körper ist ein wunderbares Instrument, wenn 

ihr es ausrichtet, wenn ihr Bewusstsein in diesen Körper bringt, in jede Zelle, 

wenn ihr Seelenbewusstsein mit eurer Absicht hereinbringt, wenn ihr eurer Seele 

erlaubt, diesen Körper zu füllen und die Kraft eures Kerns um euch auszudehnen. 

Denn diese Kraft eures Kerns enthält die Urschwingung, die Urschwingung eures 

Seins, die unerschütterlich ist, die alles in euch in die Heilung bringt, in das 

Geheilte Sein eures Wesens. Und immer wieder werdet ihr auf dieser Erde 

erfahren, dass ihr in eurem Prozess Störungen erfahrt. Doch dies ist unvermeid-

lich. Denn diese Welt und viele auf dieser Welt sind noch nicht transformiert. 

Doch aus der Sicht der Schöpfung, die ihr seid, aus der Sicht des Gottes, bringt 

ihr mit eurem Sein auf Erden die höchste Qualität der Transformation in Aktion. 

Denn immer wieder darfst du betrachten, wie du mit deinem Leiden und deinen 

Beschwerden - Beschwerden über das Leben, über deinen Körper und 

Beschwerden über Andere - umgehst. 

Ja, wir wissen, eure Beschwerden scheinen wahr zu sein. Und da du sie erfährst, 

sind sie in dem Moment wahr. Doch du bist Transformation, denn du bist auf 

diesem Planeten Erde inkarniert.  

Amtest - lässt transformieren. Und wir sind hier, um euch zu unterstützen, wie 

es dir und der Welt im höchsten Maße dient. Denn wir sind die Elohim der 

göttlichen Ordnung, um göttliche Ordnung sich entfalten zu lassen. 

Seid geehrt und gesegnet, ihr Geliebten, seid gesegnet. 


